

## RINGKASAN

**Lia Mahlinny. Perencanaan dan Pengendalian Biaya Operasional Untuk Meningkatkan Efisiensi Usaha Pada Rumah Sakit Bangkatan PTP Nusantara II Binjai, di bawah bimbingan Drs. H. ARIFIN LUBIS, MM., selaku Pembimbing I, dan Drs. Ali Usman Siregar, selaku Pembimbing II.**

Setiap perusahaan didirikan untuk mencapai beberapa tujuan pokok, tercapainya tujuan-tujuan tersebut bukanlah sesuatu yang terjadi secara kebetulan, karena suksesnya perusahaan hanya dapat dicapai jika semua tahap dari kegiatan-kegiatan yang akan dicapai telah terpikirkan dengan seksama dan teliti oleh mereka yang bertanggungjawab terhadap kegiatan-kegiatan perusahaan.

Setiap perusahaan didalam menjalankan usahanya harus mempunyai perencanaan dan pengendalian. Perencanaan dan pengendalian sangat berperan aktif bagi kelangsungan hidup perusahaan. Perencanaan dan pengendalian biaya operasional sangat berpengaruh kepada kemajuan perusahaan, karena dengan adanya perencanaan dan pengendalian biaya operasional akan dapat menghindari dan mengetahui penyimpangan-penyimpangan yang terjadi dalam perusahaan.

Adapun kegunaan perencanaan dan pengendalian biaya operasi dalam perusahaan sangat penting untuk menghindari penyimpangan-penyimpangan terhadap biaya operasional baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja.

Dalam pelaksanaannya perencanaan dan pengendalian biaya operasional dituangkan dalam bentuk anggaran. Anggaran disusun untuk menghindari terjadinya penyimpangan, penyelewengan serta pemborosan yang dapat terjadi di dalam perusahaan. Karena anggaran merupakan alat perencanaan dan pengendalian, maka kedua hal ini sangat berhubungan satu dengan yang lain dalam hubungannya dengan efisiensi usaha. Hal ini berarti bila biaya operasional direncanakan dengan baik dan juga pengendalian yang memadai maka akan terjadi efisiensi usaha dalam perusahaan.

Dan hasil penelitian yang dilakukan diperoleh kesimpulan bahwa Rumah Sakit Bangkatan PTP Nusantara II Binjai telah melaksanakan serta menjalankan aktivitasnya dengan baik sesuai dengan sasaran dan tujuan perusahaan. Hal ini dapat dilihat dari sistem dan prosedur kerja, sistem administrasi yang mendukung kelancaran kegiatan pada Rumah Sakit Bangkatan tersebut.